

# Marco Antonio "Fantasma" Figueroa y su análisis del fútbol chileno

**El ex goleador recordó con cariño sus inicios en Unión La Calera, habló de los futbolistas actuales, de lo mal mirado que son los entrenadores chilenos y mucho más**

Marco Antonio Figueroa, conocido como el "Fantasma", repasó su trayectoria y el presente del fútbol chileno en el

programa "La Sintonía Roja" de Radio El Observador, donde compartió anécdotas junto a su ex compañero y amigo Jorge "Kiko" Chahuán. Actualmente dirige a la Selección de Nicaragua, pero en La Calera lo recuerdan como el joven goleador que debutó en Unión La Calera antes de destacar en Everton y convertirse en ídolo en México.

## SUS RAÍCES EN LA CALERA

Figueroa rememoró con afecto sus inicios en el Liceo Industrial de La Calera, donde estudió y comenzó a forjar su carrera deportiva. Proveniente de una familia humilde de Llay Llay, fue descubierto por los entrenadores de Unión La Calera en un amistoso. En su primer entrenamiento como delantero marcó dos goles, lo que le valió ser fichado por el club.

Debutó en 1980 en la Segunda División y perma-



*En Morelia de México se ganó el apodo de "Fantasma" y se convirtió en ídolo por la cantidad de goles que anotó.*

neció hasta 1984, cuando fue transferido a Everton. Desde allí, su carrera despegó internacionalmente, brillando en Morelia y otros clubes mexicanos. En Chile, fue campeón y goleador con Cobreloa y cerró su carrera en Universidad Católica. Su estilo goleador le valió el apodo de "Fantasma", por su capacidad de aparecer sorpresivamente en el área.

## CRÍTICO DEL FÚTBOL ACTUAL

Figueroa lamentó el declive del fútbol chileno, especialmente en el desarrollo de jugadores jóvenes. Criticó la preferencia

*Continúa en página siguiente*

*Marco Antonio Figueroa, el ex goleador chileno y actual entrenador de Nicaragua, conversó con la "Sintonía Roja" de Radio Observador.*

*Viene de la anterior*

por entrenadores extranjeros sin experiencia, en desmedro de los técnicos nacionales, quienes -según él- no reciben las mismas oportunidades. "Me da tristeza ver a buenos técnicos chilenos relegados a la B o sin trabajo", comentó.

También abordó la falta de profesionalismo en algunos futbolistas actuales. A su juicio, "hoy hay más tatuajes y celulares que compromiso con la carrera. Antes, no teníamos nada, pero nos dedicábamos por completo".

### **SOBRE LA SELECCIÓN CHILENA**

Aunque su nombre ha sonado para dirigir a La Roja, Figueroa señaló que su candidato ideal es Manuel Pellegrini: "Deberían darle las llaves del fútbol chileno". Sin embargo, cree que Pellegrini no acep-

taría por el estado actual del fútbol nacional, que ve "cada vez más extranjero y con jugadores poco profesionales".

Respecto a su futuro, afirmó estar comprometido con la Selección de Nicaragua, donde trabaja hace tres años con buenos resultados. Sin embargo, dejó abierta la posibilidad de considerar nuevas ofertas si se presentan proyectos interesantes. Su gran meta es lograr la clasificación al Mundial 2026 con Nicaragua.

### **UNA CARRERA MARCADA POR LA POLÉMICA Y LA AUTENTICIDAD**

Reconocido por su carácter

frontal, Figueroa reconoció que muchas veces sus opiniones han eclipsado sus logros deportivos. "Aquí sigo siendo el pelado vende humo", declaró, señalando que eso lo llevó a construir gran parte de su carrera fuera de Chile.

### **AGRADECIDO DE SUS ORÍGENES**

Finalmente, expresó su gratitud con La Calera, donde comenzó su historia en el fútbol. "Tengo muy buenos recuerdos de esa etapa. Ahí estudié, jugué y fui muy bien tratado. Soy un agradecido de Dios por haber empezado donde conocí el fútbol", cerró.



*Quando era un estudiante del Liceo Industrial de La Calera se probó en Unión La Calera, club al que defendió en sus primeros cuatro años como profesional. Sus goles lo llevaron a Everton y luego a México.*



*En Cobreloa, Marco Antonio Figueroa, fue campeón en 1992. Al año siguiente fue goleador de Primera División con los loínos.*